



くまぐみだより

2023年 9月 尚徳福祉法人 坂戸保育園

いつの間にか、せみの声がしなくなり、トンボの姿が見られるようになりました。夏に日焼けした子どもたちがたくましくなったように見えます。これから過ごしやすい気候になりますので、ダンスやゲームなどでたくさん身体を動かしていきたいと思います。



朝顔咲いた！

コーヒーフィルターに絵の具を浸して朝顔の花を表現しました。好きな色を4色選んで浸して開くとグラデーションが出来とてもきれいな花が出来ました。植木鉢はハサミで切りました。廊下に飾るととても綺麗な朝顔ロードになりました。是非ご覧ください。



ひまわりが!!

春に種をまいたひまわりが咲きました！登園時毎日生長の様子を報告してくれる子どもたち。ついにそのひまわりが咲きました。「こんなに背が高くなってた！」また、手で花びらを表現しながら「こんな風に咲いてた！」と大興奮で話してくれました。一緒に種をまいた「ふうせんかずら」もどんどん伸びてフェンスをこえて可愛い実を付けています。ときどき取ってお持ち帰りをしていますので眺めたり中を割って種をみたりして楽しんでくださいね。



リズム遊び

異年齢活動のひとつでリズム遊びをやっています。ピアノの曲に合わせてツバメやウサギになって体を動かしました。ツバメはすいーっと飛んでピッととまるよね。ウサギはぴょんぴょんと跳ねるよねとお話ししながら楽しみました。これからもいろんな生き物をリズムで表現していきたいと思います。

運動会ごっこ

園庭に出ると「かけっこしたい！」と大張り切りの子もたち。自分たちで名前を言い合って「はいっ」と返事をして何度も走っています。ダンスでは大好きな「ツバメ」をかわいらしく踊っています。これからも楽しみながら運動会ごっこをしていきたいと思います。

